



Generalversammlung 1979

2 verdienstvolle neue Ehrenmitglieder

Die Reichenburger Turner versammelten sich am 27. Januar im Vereinslokal Rest. Frohsinn zu ihrer ordentlichen Hauptversammlung. Der Präsident Richi Kistler freute sich sichtlich am Grosseaufmarsch der Aktivturner. Nicht weniger freundlich begrüsste er auch die Fahnenpatin und den Götti, sowie die zahlreich erschienenen Ehrenmitglieder und die Delegation der Männerriege. Die Rechenschaftsberichte wurden ohne Diskussion und mit viel Applaus gutgeheissen. Unser Präsident streifte kurz die Geschehnisse und die durchgeführten Veranstaltungen des Jahres und bezeichnete alle als bestens gelungen. Das Turnerkränzli 78 und das Abschieden an den verschiedenen Turnfesten standen dabei im Vordergrund. Ueber die erfreulichen Resultate am Eidg. Turnfest in Genf, den Schweizermeisterschaften in Näfels und dem Turnfest in Uster (1. Rang) gab Theo Birchler als Oberturner Bericht. Ebenfalls allen erfolgreichen Einzeltornern gratuliere er zu den grossartigen Leistungen herzlich. Während dem Verlesen des Genfer Festberichtes erinnerte man sich nochmals zurück an die herrlichen Tage am Genfersee, die sowohl in sportlicher, als auch in kameradschaftlicher Hinsicht vollauf befriedigten. Um den Nachwuchs brauchen sich die Reichenburger Turner keine Sorgen zu machen, was man von Jugileiter Mettler Armin erfahren durfte. Kassier Max Romer konnte von einem erfreulichen Rechnungsabschluss berichten, ist dies doch wegen der Teilnahme am Eidg. nicht selbstverständlich. Dazu beigetragen hat sicher der glänzende Verlauf des Turnerkränzli 1978. Das Traktandum Wahlen konnte dank den Vorarbeiten des Vorstandes rasch erledigt werden, demissionierte doch nur gerade der langjährige Oberturner Theo Birchler. Neu Einzug in den Vorstand hielt Daniel Kistler. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident: Richi Kistler, Vizepräsident und Aktuar: Hansruedi Anderegg, Kassier: Max Romer, Oberturner: Keller Reini, Beisitzer: Kistler Roger, Burlet Josef und Kistler Daniel. Aufwärtstrend auch in der Reichenburger Turnerfamilie, so konnten doch zehn junge Kameraden neu in den Verein aufgenommen werden. Höhepunkt der diesjährigen Generalversammlung war sicher die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft an die unermüdlichen Kämpfer Ruedi Schmid und Thedy Birchler. Diese beiden Geehrten schrieben als unermüdliche Vorbilder ein Stück wahrer Turnergeschichte. Habt Dank dafür. Spontan sagten die Turner einem reichbefrachteten Jahresprogramm zu. Der Besuch des Linthverbands-Turnfestes in Rapperswil, sowie die Schweizermeisterschaft in Uster, ebenso das Turnerkränzli vom 4. November stechen besonders hervor. Weiter vorgesehen sind: Rangturnen, Turnfahrt, «Dä schnällscht Richeburgner» am 19. und 20. Mai usw.

Die Versammlung schloss in kameradschaftlichem flotten Turnergeist, hoffend auf ein recht erfolgreiches Jahr. Bereits haben die Turnstunden begonnen, jeden Dienstag und Freitag im Mehrzweckgebäude. Ebenfalls herzlich willkommen sind Mitglieder in die neugegründete Turnerinnen Riege, welche am Dienstag von 19.30 bis 20.30 Uhr trainiert. (an)